

Weihnatskonzert der Auetöne

Am 17. Dezember fanden zum dritten Mal zwei gemeinsame Weihnachtskonzerte der kleinen und großen Auetöne statt. 18 Dritt- und Viertklässler führten vor, was sie unter Leitung von Frau Mautner seit den Sommerferien geprobt hatten.



Kleine und große Auetöne

Vergößern 

Zuerst spielten sie eine Herbstmusik, die trotz des nicht weihnachtlichen Titels eine feierliche Atmosphäre schaffte. Anschließend spielten und sangen sie das aus Spanien stammende Weihnachtslied "Gatatumba".

Nach "Winterwonderland" und einem Weihnachtsliedermedley der großen Auetöne war es dann Zeit für ein gemeinsames Stück beider Ensembles: "Feliz Navidad" wurde gespielt, gesungen und mit vielen Rhythmen schwungvoll interpretiert. Zum Abschluss sangen und spielten alle Musiker und das Publikum gemeinsam "Macht euch bereit".

Ein tolles Publikum, bestehend aus den dritten und vierten Klassen sowie den Eltern der musizierenden Kinder, wurde in eine schöne weihnachtliche Stimmung versetzt und würdigte die Arbeit der Mitwirkenden mit langem Applaus.



Weihnatskonzert 1



Weihnatskonzert 2



Weihnatskonzert 3



Weihnatskonzert 4



Weihnatskonzert 5



Weihnatskonzert 6



Weihnatskonzert 7



Weihnatskonzert 8



Weihnatskonzert 9

